



DIÁLOGOS CIUDADANO 2022

Diálogo Ciudadano: “Aspectos legales de la Violencia en las relaciones Interpersonales entre adolescentes”.

24 junio 2022



OBJETIVO:

Charla sobre “Aspectos legales de la Violencia en las relaciones Interpersonales entre adolescentes”.

RESUMEN:

Los profesionales abordaron temas como tipos de violencia, diferencia entre conflicto y violencia, el derecho y la justicia como forma de procurar la paz, responsabilidad penal adolescente y violencia en el pololeo.

RESULTADO:

Los participantes manifestaron su interés por conocer materias legales que les competen ante situaciones en que pueden estar expuestos constantemente. Ya que según estudios de INJUV, el 64% de las y los jóvenes conocen a alguien que sea víctima de violencia en su pololeo, mientras que uno de cada diez jóvenes asegura que su actual pareja ha intentado separarles de sus amistades. Por eso es muy importante informar sobre el tema para que las juventudes identifiquemos cuándo una relación es violenta o no.

PARTICIPANTES:

Abogada jefa de Centro de Atención Jurídico Social de Peñaflor, Tamara Fernández Rubilar, y Abogado Auxiliar Javier Vilches Hernández y jóvenes de 3º Medio del Liceo Municipal de Peñaflor.



